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Question à la Maire du 14e arrondissement sur la réhabilitation de l’ensemble immobilier 

Paris Habitat Porte de Vanves 

 

Madame la Maire, 

Les habitants de l’ensemble immobilier Paris Habitat de la Porte de Vanves n’en peuvent plus. 

Ils m’ont, une nouvelle fois, saisie pour se plaindre de travaux de réhabilitation qui n’en 

finissent plus. 

Plusieurs questions : 

-est-il exact que les travaux de réhabilitation, engagés en 2016 et dont le terme a été repoussé 

de nombreuses fois, ne seront désormais totalement achevés qu’en 2026 voire 2028 ? 

-combien de locataires ont du déménager ?  

-combien de logements sont actuellement vacants et depuis combien de temps ? 

-combien de locataires vivent actuellement dans des conditions dégradées du fait de ces 

travaux ? 

-comment expliquer une gestion aussi désastreuse des travaux de réhabilitation ? 

 

 

 


